



Diakonie der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal gemeinnützige GmbH
Jugendhilfe Korntal · Zuffenhauser Straße 24 · 70825 Korntal-Münchingen

Zuffenhauser Straße 24
70825 Korntal-Münchingen

Telefon 0711/8 30 82-0
Telefax 0711/8 30 82-90
info@jugendhilfe-korntal.de
www.jugendhilfe-korntal.de

Korntal, 20.03.2020

Liebe Eltern,

die Bundesregierung beschließt immer mehr Einschränkungen zum Schutz der Bevölkerung. So sind z.B. bereits jetzt öffentliche Spielplätze gesperrt. Weitere Einschränkungen werden wahrscheinlich folgen.

Wir orientieren uns zum Schutz der Kinder, Jugendlichen und Mitarbeitenden an diesen öffentlichen Vorgaben und treffen im Rahmen unserer Möglichkeiten geeignete Maßnahmen zur Vorsorge.

Das Gelände Hoffmannhaus und Flattichhaus sowie die Wohngruppen sind für alle Personen von außerhalb gesperrt. Es können dementsprechend auch keine Besuche mehr von Ihnen auf den Wohngruppen stattfinden.

Wir bitten Sie, zur Zeit die Heimfahrten und Besuche Ihrer Kinder einzuschränken. Je mehr Kontakte stattfinden, desto größer ist das Risiko einer Ausbreitung des Virus.

Uns ist es wichtig, dass Sie weiterhin Kontakt zu Ihren Kindern halten können. Das ist telefonisch auch künftig kein Problem. Sie können dafür die bekannten Telefonnummern der Gruppe verwenden.

Uns ist bewusst, dass dies für Sie und Ihre Kinder eine starke Einschränkung ist.

Wir bitten Sie deshalb um Verständnis und bedanken uns bereits jetzt dafür!

Sollten Sie entgegen dieser dringende Bitte, die ausdrücklich dem Schutz von Ihnen und Ihren Kindern und allen beteiligten Personen dient, dennoch persönliche Kontakte haben, bitten wir Sie ausdrücklich um die Beachtung folgender Regeln:

Achten Sie bitte bei einem persönlichen Kontakt bitte ganz besonders auf Hygiene:

- » Nur in den Ellenbogen niesen und husten
- » Mehrfach täglich Hände waschen (ca. 30 Sekunden lang – das ist die Zeit, die man braucht, um zweimal „Happy birthday“ zu singen)
- » Abstand halten (1,5 bis 2 Meter)
- » Begrüßung ohne Körperkontakt.

Die Kinder und Jugendlichen sind weiterhin schulpflichtig. In den Wohngruppen wird darauf geachtet, dass die schulischen Anforderungen umgesetzt werden. Schüler der Johannes-Kullen-Schule haben eine kleine Klasse, in der sie täglich beschult werden.

Uns ist es wichtig, möglichst viel Struktur beizubehalten. **Die stationäre Unterbringung ist auch in dieser Krisenzeit wichtig, daher bleiben die Kinder und Jugendlichen in den Wohngruppen.**

Die Betreuung Ihres Kindes in unseren Wohngruppen ist auch in dieser Zeit sichergestellt. Wir sind im Kontakt mit dem Gesundheitsamt und dem Jugendamt und beachten die offiziellen Hinweise und Informationen und ergreifen die notwendigen Maßnahmen.

In der Hoffnung, dass Sie und Ihre Angehörigen gesund bleiben, grüßen wir Sie im Namen aller Mitarbeitenden als Einrichtungsleitung der Jugendhilfe Korntal



Dorothea Winarske und Tanja Müllerschön



Eine Einrichtung der Diakonie
der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal gemeinnützige GmbH
Saalplatz 1 · 70825 Korntal-Münchingen
Telefon 0711/83 98 77-0 · Telefax 0711/83 98 77-90
info@diakonie-bgk.de · www.diakonie-korntal.de
Geschäftsführer Veit-Michael Glatzle
Handelregister HRB 204212 · Amtsgericht Stuttgart

Spendenkonto (Bitte in Verwendungszweck „JHK“ angeben)
Kreissparkasse Ludwigsburg · BLZ 604 500 50 · Konto-Nr. 21 199
IBAN DE32 6045 0050 0000 0211 99 · BIC SOLADES1LBG